



In den Sternen steht's geschrieben! Was sagt Ihnen Ihr Geburtstag?

DIE ASTROLOGIE ist eine der ältesten Wissenschaften, die heute bekanntlich großen Anfeindungen ausgesetzt ist. Denn es gibt viele Menschen, die einen Einfluß der Gestirne auf unser Erdengeschehen und somit auf unser Menschenschicksal kurzer Hand ablehnen. Wer in diesem Kampf um wissenschaftliche Anerkennung endgültig recht behalten wird, läßt sich heute nicht feststellen, doch sei hier nur an den Einfluß des Mondes auf Ebbe und Flut und auf die weibliche Physis und Psyche erinnert.

Im folgenden geben wir einem jeden Gelegenheit, sich persönlich davon zu überzeugen, ob sein Wesen die Merkmale trägt, die ihm auf Grund seines Geburtsdatums von der Astrologie vorgezeichnet sind. Doch muß hier berücksichtigt werden, daß die Angaben mehr oder weniger allgemein bleiben müssen, da die Kenntnis des Geburtsdatums allein zu einer ganz genauen Charakterdeutung nicht genügt. Auch machen wir diejenigen Leser, die zu Anfang oder Ende eines der später genannten Zeitabschnitte geboren sind, darauf aufmerksam, daß für sie auch der jeweils vorhergehende bzw. folgende Abschnitt Geltung haben kann. Und nun zur Sache!

Ein ungeheurer Astral-Körper, die Aura oder die geistige Atmosphäre der Erde, bildet den Zodiakus oder Tierkreis.

Der Zodiakus wird in zwölf Regionen geteilt, welche man „Zeichen“ nennt. Sie heißen der Reihenfolge nach: Widder, Stier, Zwillinge, Krebs, Löwe, Jungfrau, Waage, Skorpion, Schütze, Steinbock, Wassermann und Fische.

Die Rotation der Erde um die eigene Achse bildet das Phänomen der täglichen Umkreisung des Tierkreises. Die Sonne steht in jedem Jahr um dieselbe Zeit ungefähr an derselben Stelle des Zodiakus. Durch den Einfluß der Sonne in Verbindung mit den Tierkreiszeichen wird die Menschheit in zwölf Divisionen geteilt. Der Tag der Geburt bestimmt die Zugehörigkeit zu einer bestimmten Division. Ist der Tag der Geburt bekannt, so lassen sich auch die hauptsächlichsten seelischen und geistigen Eigenschaften angeben.